



Le Conseil synodal à partir du 1^{er} septembre 2021 (depuis la gauche): Ursula Marti, Philippe Kneubühler, Iwan Schulthess, Judith Pörksen Roder, Ueli Burkhalter, Renate Grunder, Roland Stach.

conjointement par la CIC et l'association «Accompagnement bénévole plurireligieux» reçoit un soutien.

J'ai pu prêcher lors du culte anniversaire de l'Eglise évangélique luthérienne de Berne le 17 octobre. J'ai été invitée à la fête des 25 ans des Œuvres communautaires évangéliques (OCE), à l'ouverture de l'«Apotheker» de Vineyard Bern, ainsi que par la communauté JAHU le 31 octobre.

Depuis quelques années, notre Eglise nationale rencontre régulièrement certaines communautés évangéliques et des Eglises de la migration pour des échanges de contenu. Il est de notre devoir de renforcer ces partenariats.

La Faculté de théologie de l'Université de Berne

Notre Conseil synodal est en contact régulier avec les membres de la Faculté de théologie de l'Université de Berne. Le thème de notre dernière discussion était consacré à la nouvelle stratégie pour la prochaine décennie, élaborée par la Faculté de théologie sur mandat de l'Université de Berne. Le centre de compétences dédié à la liturgie, que

notre Eglise cofinance, nous a convié à l'occasion de son 10^e anniversaire le 19 novembre. La chaire en sciences de la diaconie est également cofinancée par notre Eglise. La cheffe de département en charge du secteur de la diaconie siège au sein de la commission consultative afférente.

Last, but not least: le Conseil synodal et les services généraux

Notre Conseil synodal a enregistré des renforts précieux avec les arrivées de nos collègues Renate Grunder et Ursula Marti.

En raison de la pandémie de coronavirus, aucune assemblée du personnel n'a pu avoir lieu en présentiel lors de l'année sous revue. Les contacts quotidiens au sein de nos services généraux ont été rendus difficiles et la fête de Noël a malheureusement dû être annulée une nouvelle fois. Au nom du Conseil synodal, je souhaite remercier chaleureusement toutes les collaboratrices et tous les collaborateurs des services généraux pour leur engagement précieux lors de cette année 2021 exigeante. ■

Conseil synodal

Département Présidence, présidente du Conseil synodal
Judith Pörksen Roder, pasteure, Berne

Vice-président
Iwan Schulthess, pasteur, Herzogenbuchsee

Département C&TN-Migration
Ueli Burkhalter, pasteur, Busswil BE

Département Services centraux
Roland Stach, pasteur, Bettlach

Département Paroisses et formation
A partir du 1^{er} janvier 2021, vacant
Renate Grunder, lic. ès lettres, Schwarzhäusern (à partir du 1^{er} août)

Département Théologie
Iwan Schulthess, pasteur, Herzogenbuchsee

Département Catéchèse
Philippe Kneubühler, pasteur, D' théol., Tramelan

Département Diaconie
Ursula Marti, conseillère en communication, Berne (à partir du 1^{er} septembre)